

# MISIONEROS SIERVOS DE LOS POBRES

NEWSLETTER  
MAYO-JUNIO  
2024  
NUMERO 3

Sagrado  
Corazón de  
Jesús en vos  
confío

*El Amor y la Misericordia de Dios  
se manifiestan en su Corazón*

EL CARISMA DE LOS  
MSP

*La Obediencia nos hace  
Iglesia. (continuación)...*

NOTICIAS DESDE  
NUESTRAS CASAS

*Al Servicio de la Fe:  
Misioneros Siervos de los  
Pobres en Cuba*

*Nuevos niños ingresan a  
nuestro Hogar*

# ÍNDICE

## 03 SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS EN VOS CONFÍO

*El Amor y la  
Misericordia de Dios se  
manifiestan en su  
Corazón*

## 08 EL CARISMA DE LOS MSP

*La Obediencia nos hace  
Iglesia. (Continuación)...*

## 09 NOTICIAS DESDE NUESTRAS CASAS

- *Al Servicio de la Fe:  
Misioneros Siervos de  
los Pobres en Cuba*
- *Nuevos niños ingresan  
a nuestro Hogar*

## 10 S.O.S A LOS JÓVENES

*Si deseas hacer parte de  
nuestra familia, ite  
esperamos!*

## 11 ¿DESEAS AYUDARNOS?

*La ayuda más importante  
para los misioneros es tu  
oración*



# SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS EN VOS CONFÍO

EL AMOR Y LA MISERICORDIA DE DIOS SE MANIFIESTAN EN SU CORAZÓN



La devoción al Sagrado Corazón de Jesús ha existido desde los primeros tiempos de la Iglesia, cuando ya se meditaba en el Corazón abierto de Jesús, de donde salió sangre y agua. De ese Corazón nació la Iglesia y por ese Corazón se abrieron las puertas del Cielo. En tal sentido, la devoción al Sagrado Corazón se refiere en particular a los sentimientos de Jesús, y en especial a su amor, según lo resume el Evangelio de San Juan: ***“Antes de la fiesta de la Pascua, sabiendo Jesús que había llegado su hora de pasar de este mundo al Padre, habiendo amado a los suyos que estaban en el mundo, los amó hasta el extremo.” (Jn 13, 1).*** Este amor que ha tenido por “los suyos” será uno de los puntos más importantes de la devoción al Sagrado Corazón.

A nivel histórico, se considera que el arranque de la devoción al Sagrado Corazón está en el Siglo XIII, con Santa Gertrudis quien fue una monja alemana nacida en 1256 y que murió en el 1301. Durante muchos años recibió apariciones del Señor. Sus visiones están reflejadas en sus escritos y las diferentes oraciones que ella compuso.

El Corazón de Cristo es, para santa Gertrudis, una de las expresiones más elocuentes y ardientes del Misterium pietatis. Las revelaciones del Corazón de Jesús ocupan un lugar central en su obra y concentran muchos aspectos de su doctrina y espiritualidad. Gertrudis encuentra la fuente de esta devoción en el relato de la crucifixión de Jesús en su Pasión.



De ahí que, si bien ella no tuvo la misión que competiría a santa Margarita María de Alacoque de establecer el culto litúrgico al Sagrado Corazón, se la considera precursora de esta devoción.

Santa Margarita María Alacoque, era una monja de la Orden de la Visitación que, en el siglo XVII, como Santa Gertrudis, recibió unas visiones en las que se le apareció el Señor. En una de las apariciones el Señor le dijo: ***“He aquí el corazón que ha amado tanto a los hombres, que no se ha ahorrado nada, hasta extinguirse y consumarse para demostrarles su amor. Y en reconocimiento no recibo de la mayoría sino ingratitude.”*** Además, recibió la misión de ir a ver el Rey de Francia, en aquel entonces Luis XIV, y pedirle que se instituyera la fiesta del Sagrado Corazón y que se pusiera el emblema del Sagrado Corazón en las banderas de Francia.

Sin embargo, no tuvo éxito en su empresa, ya que ni siquiera pudo transmitir el mensaje al rey. En todas estas pruebas estuvo guiada por su confesor, San Claudio La Colombière. Varios siglos después el Señor reiterará su petición a otra monja francesa: Claire Ferchaud, que, de igual modo, recibió unas apariciones de Jesús pidiéndole lo mismo que a Santa Margarita. En aquel entonces, ella logró hablar con el presidente, Raymond Poincaré y le reveló incluso un secreto que sólo él conocía, pero no atendió las peticiones. El siglo XIX, puede ser llamado con toda justicia ***“el siglo del Sagrado Corazón”***, pues fue en este siglo cuando se fundaron diversas congregaciones cuya espiritualidad estaba fundada en el Sagrado Corazón,

como la Congregación de las hermanas del Sagrado Corazón de Jesús de Santa Magdalena Sofía Barat, o los Padres de "Picpus, fundados por el Padre Pierre Coudrin, o los Padres Combonianos. También en este siglo se dieron varias iniciativas laicales, como la del voto nacional de Francia que culminó con la construcción de la basílica del Sagrado Corazón en la colina de Montmartre.

En el siglo XX tenemos a dos religiosas que fueron grandes precursoras del culto al Sagrado Corazón: Sor Josefa Menéndez y Santa Faustina Kowalska. La primera, Sor Josefa Menéndez, antecede por pocos años a Santa Faustina. Las dos introdujeron un aspecto en la devoción al Sagrado Corazón: la misericordia divina. La misericordia de Dios brota del Corazón de Jesús.

Sor Josefa Menéndez era una religiosa española, de la Congregación del Sagrado Corazón, que vivió y murió en Poitiers. Ella relató las apariciones que tuvo en su libro **"Un llamado al amor"**. Las siguientes citas han sido sacadas del libro:

***"Quiero servirme de ti para dar a conocer más todavía la misericordia y el amor de mi Corazón"* (palabras de N.S. Jesucristo a Sor Josefa)**

El Corazón de Jesús lanza, por medio de Josefa, un gran llamamiento al amor del mundo. Para atraer mejor a los hombres, el Sagrado Corazón les manifiesta por medio de ella su infinita misericordia: ***"Daré a conocer, le decía, que la medida de mi amor y de mi misericordia para con las almas caídas, no tiene límites..."***





***Deseo perdonar..., descanso perdonando... Siempre estoy esperándolas con amor... ¡Que no se desanimen! ¡Que vengan! ¡Que se echen sin temor en mis brazos! ¡Soy su Padre!"***

En las apariciones de Jesús a Santa Faustina, se nos dejaron algunos elementos para desarrollar esta devoción: el famoso cuadro en el que está escrito ***"Jesús en ti confío"***, y la coronilla de la Misericordia que se nos aconsejó rezar diariamente. También, en estas apariciones, Jesús pidió a Santa Faustina que se instituyera la Fiesta de la Divina Misericordia, lo que se realizó en el pontificado de San Juan Pablo II.

Como podemos ver, la devoción al Sagrado Corazón de Jesús y la devoción a la Divina Misericordia no se oponen, ni siquiera van por caminos distintos, sino que, todo lo contrario, la segunda está incluida en la primera como una joya que se almacena en su cofre. La misericordia brota del corazón del Señor, y es una misericordia tanto divina como humana que desea derramarse sobre nuestras vidas.

Muchas veces herimos al corazón de Cristo, pero Dios en su infinita misericordia permite que de esa herida brote gracia, perdón y redención que redundan en bien de nuestras almas.

No temamos, pues, acercarnos a ese Divino Corazón que tanto nos ha amado. Sobre todo, durante este mes de junio, mes que la Iglesia dedica a honrar de manera especial a este Sacratísimo Corazón.



*Los pobres necesitan  
ayuda material, pero  
sobre todo necesitan  
siervos de Dios que  
entreguen toda su vida*

P. GIOVANNI SALERNO



# EL CARISMA DE LOS MSP

*La obediencia nos hace Iglesia  
(continuación)...*

Estamos convencidos de que permaneciendo nosotros en la Iglesia, Cristo es el Siervo de toda pobreza, de toda miseria, de todo hombre. Fuera de la Iglesia nuestra obra es vacía; nuestro aporte, estéril. No elevamos al pobre, sino que lo destruimos, porque no lo descubrimos por lo que realmente es, no lo respetamos como tal en toda su integridad y no lo edificamos en él su verdadera dignidad y su vocación sobrenatural.

Sucede a menudo que grupos, entidades e instituciones «secularizantes» critican muy claramente a la Iglesia por su estructura jerárquica y por la imposición de esta obediencia a sus miembros. La obediencia, en este caso, es tan sólo un pretexto para criticar a la Iglesia en su totalidad, porque les resulta incómoda desde el momento en que los interpela y llama sus conciencias a un compromiso serio. En realidad, ¿qué entidad hoy en día, en el propio mundo profano, subsiste y se desarrolla anárquicamente? ¡Ninguna! Toda entidad, desde los órganos de gobierno que rigen las naciones hasta las empresas u organizaciones más insignificantes, está estructurada de acuerdo con una jerarquización. Todo exige un orden y una ley que debe respetarse.

No se trata, entonces, de algo singular y extravagante establecido por la Iglesia: podemos comprobar cómo la obediencia es practicada en forma general también en el mundo profano.

Una sola cosa ha de importar entonces al siervo: obedecer en silencio, para resplandecer como estrellas en el firmamento de iglesia. ¡No teme en buscar lo mejor para el Reino de Dios! Aunque, a veces, este camino significa para el siervo sufrimiento, cruz, dolor, y pueda tener la sensación de encontrarse solo y de que las fuerzas le han abandonado, ¡sigue adelante, y no se detiene! Jesús nunca nos ha abandonado: cuando parece que todo está perdido, Él sale a nuestro encuentro, dándonos aliento y fuerzas renovadas, haciendo brotar de nuestro corazón un canto de alabanza.

La obediencia, tal como ya se dijo, es fundamental para el siervo: es un pilar de nuestro Movimiento. No sólo la obediencia al Santo Padre, en su calidad de Supremo Pastor de la Iglesia, y a los obispos, pastores de las Iglesias locales, sino también a nuestros superiores del Movimiento, porque ellos también han sido designados por el señor para cumplir su misión de responsabilidad. Ellos son los encargados de introducirnos en el camino de la santidad...

*(continuará...)*

**P. Giovanni Salerno**



*"La obediencia, tal como ya se dijo, es fundamental para el siervo: es un pilar de nuestro Movimiento"*

# NOTICIAS DESDE NUESTRAS CASAS

## *Al Servicio de la Fe: Misioneros Siervos de los Pobres en Cuba*

Durante el mes marzo, la comunidad de Cuba recibió la visita del Padre Walter Corsini, vicario general de los Misioneros Siervos de los Pobres (MSP). Durante su estadía, se formalizó un nuevo convenio entre los MSP y la diócesis de Cienfuegos, renovando su compromiso de servicio en varias zonas. Se llevaron a cabo retiros y actividades en preparación para la Semana Santa, con una destacada participación de fieles, aunque enfrentaron desafíos como la presencia de música de discoteca durante las celebraciones nocturnas. A pesar de ello, se vivieron momentos de gracia, como dos bautismos en Cumanayagua. En abril, las actividades habituales continuaron y pedimos vuestras oraciones por este hermoso apostolado. Bendiciones a todos.

## *Nuevos niños ingresan a nuestro Hogar*

El Hogar San Tarsicio ha acogido a cuatro nuevos niños en 2024, víctimas de abandono, maltrato y explotación. Cada uno tiene una historia conmovedora: uno vive con una madre esquizofrénica, otro vivía en la calle, otro fue abandonado con su hermana siendo muy pequeños, y el último sufría agresiones físicas por parte de su padre y no estaba escolarizado. Estos niños, considerados "nuestras joyas" por el Padre Giovanni, fundador del movimiento, reflejan su valor y sufrimiento. A pesar de su corta edad, han enfrentado desafíos significativos. Se busca restaurar su alegría y amor, inspirándose en las enseñanzas de Jesús sobre la importancia de acoger a los niños. Se solicitan oraciones por su bienestar y capacidad para perdonar, reconociéndolos como un regalo de Dios para la comunidad del Hogar San Tarsicio.





S.O.S

*A LOS JÓVENES*

*Si eres un chico o una chica, o un matrimonio, o si desde tu país deseas formar un grupo de apoyo o ser un oblato. Dios te llama no apagues la llama y dile sí a Cristo*

contact us!



# NECESITAMOS DE TU ORACIÓN

LA AYUDA MÁS  
IMPORTANTE  
PARA LOS  
MISIONEROS, ES  
TU ORACIÓN

REGISTER NOW



SI DESEAS PUEDES AYUDARNOS TAMBIÉN  
MATERIALMENTE

DONATE



[WWW.MSPTM.COM](http://WWW.MSPTM.COM)

